
" ,(.

PRESSEM
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS
REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de Previdência

Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

- Aprovação da Politica de Investimentos

11 de janeiro de 2017.

- Leila Carneiro de Mello - Superintendente !"R

- Agenor Pereira - Representante do Ativo: ~iP_·1--1-~.".,_;_~6)I/'___ _.~_'-eI1__;_~....;;;;...:-L'_/.__;?J'T---
J

- Mareio Vinicius de Souza Almeida - Secretário de Finanças: --::----ft-+--+-------

NÃO COMPARECEU

- Marlene Gomes Araújo - Representante do Ativo
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Encaminhamento:

No dia onze de janeiro de dois mil e dezessete, às nove horas da manhã na sala do

Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da Prefeitura Municipal de

Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n", 1011 - São Francisco o

Conselho Municipal se reuniu para analisar e aprovar a Politica de Investimentos referente ao ano

de 2017.

o Presidente do Conselho o Sr. Paulo Bragato, começa informando que o referido

documento é elaborado pelo Banco do Brasil, e inicia lendo o resumo que consta na Politica de

Investimentos, durante a leitura para os membros ele foi explicando detalhadamente do que se

tratava os itens e a Politica de Investimentos.

Durante a leitura e explanação da Politica de Investimentos, o Sr. Mareio Vinicius,

solicitou que fosse providenciado uma videoconferência juntamente com os economistas do Banco

do Brasil para maior explicação sobre i item 6, na tabela 3 da faixa de alocação, onde consta os

limites de alocação. O Sr. Mareio solicitou que fosse já comunicado que a respectiva tabela fosse

bem mais clara e mais explicativa.

Outrossim, foi solicitado uma opinião para os economistas sobre a meta atuarial, e se o

Regime de Previdência nesse ano que se inicia, ira conseguir alcançar a meta sugerida na Politica de

Investimentos. Todas as respectivas solicitações deveram ser esclarecidas pelos economistas na

videoconferência solicitada pelo Sr. Mareio Vinicius.

Contudo, mesmo com as solicitações de esclarecimento da tabela, o Presidente colocou

para aprovação dos membros do conselho, perguntou dos membros presente se todos estavam de

acordo com o que foi apresentado. Após conversa entre os membros do conselho, todos decidiram

por aprovar a Politica de Investimentos.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que

após lida e 9Provada assino com os demais presentes.
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